

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Münchner Rathaus zeitgemäß ausstatten 2: Glasfaser- anstelle von Kupferleitungen

Der Stadtrat möge beschließen:

Das Münchner Rathaus wird im Zuge der anstehenden Sanierungsarbeiten mit einer Kommunikationsinfrastruktur basierend auf Glasfaserleitungen ausgestattet.

Begründung:

Was nützt der beste Highspeed-Anschluss, wenn die Kupferleitungen zwischen Verteiler und Endgerät die Geschwindigkeit der Internetverbindung wieder massiv drosseln?

Das Kommunikationsnetz im Rathaus basiert nach wie vor auf Kupferleitungen. Diese stoßen heutzutage jedoch an ihre Grenzen. So wie Kupferleitungen vor über 100 Jahren die bestmögliche technische Lösung waren, sind dies für die heutigen und nach allen Prognosen auch zukünftigen Anforderungen Glasfaserleitungen. Die Umrüstung der Kommunikationsinfrastruktur auf Glasfaserleitungen ist damit eine nachhaltige Investition.

Da für das Münchner Rathaus im Zuge der Sanierungsarbeiten sowieso größere Baumaßnahmen vorgesehen sind, sollte die Kommunikationsstruktur in diesem Zuge gleich berücksichtigt werden.

Manuel Pretzl, Stadtrat

Kristina Frank, Stadträtin